

BOLETÍN DE PRENSA

DESARROLLO VIAL PARA LA PARROQUIA RUMIPAMBA INAUGURAMOS 1.3 KILÓMETROS DE LASTRADO.



Prefectura de Orellana realizó la inauguración de 1.3 km de lastrado en la Comunidad 21 de Enero, perteneciente a la Parroquia Rumipamba del cantón La Joya de los Sachas. Fueron muchos años que nuestros agricultores esperaban cristalizar grandes sueños de progreso y desarrollo, ahora la realidad es otra.

Moradores del sector junto a la máxima Autoridad Provincial procedieron a inaugurar este importante proyecto vial de lastrado mismo que permitirá fortalecer nuestro comercio y turismo.

La Prefectura de Orellana ejecuta obras con el afán de mejorar: vías, la conectividad, el transporte terrestre y la calidad de vida de los habitantes del sector rural de la Provincia.

Cesar Sanabria, habitante de sector, mencionó: que era muy difícil anteriormente su situación para poder trasladarse a la ciudad, y que ahora es otra historia; “Hemos conseguido lo que esperábamos, éste camino, porque nos hacía falta, ahora me siento feliz y contento gracias por el empeño de la autoridad, nos ha cumplido”, dijo.

Trabajamos con amor por el desarrollo de la Provincia.

